

Kleine Anfrage Mario Imhof (FDP): Vollkosten- und Nutzenrechnung des „Klitschko“-Boxmatches

Die Fraktion FDP ist grundsätzlich der Auffassung, dass Anlässe wie der „Klitschko“-Boxmatch zur Steigerung der Attraktivität der Stadt Bern begrüssenswert sind. Allerdings haben Stadtrat und die Bevölkerung das Recht, über die Vollkosten des Anlasses informiert zu werden.

1. Wie hoch sind die Vollkosten sowie der qualitative Nutzen des Engagements der Stadt Bern am „Klitschko“-Boxmatch?
2. Welche Unternehmen, auch stadteigene Betriebe, haben für die Organisation des Anlasses direkt Aufträge erhalten?

Bern, 3. Dezember 2009

Kleine Anfrage Mario Imhof (FDP)